
 PERIÓDICO 

 

PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 04-04-25  LEGISLATIVO 

El Plan México que impulsa la presidenta de la 
República es un acto de serenidad y cabeza fría: 

Gutiérrez Luna 
 

 
 

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que el 
Plan México que impulsa la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum 
Pardo, es un acto de serenidad y cabeza fría, por lo que ve un escenario 
positivo para el bloque de Norteamérica. 
 
En declaraciones a representantes de medios de comunicación, el legislador 
expresó que es necesario ver los intereses de México, pero se debe entender 
que en el bloque de Norteamérica, Canadá, México y Estados Unidos están 
vinculados y “van a salir las cosas bien”. 
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 “Creo que en el contexto internacional de los anuncios que dio el presidente 
Trump, él valoro, en una dimensión muy positiva, la relación comercial que 
tiene con México y Canadá. Tenemos exención de aranceles en todo lo que 
tiene que ver con el Tratado de Libre Comercio”, precisó. 
 
Expuso que, en el tema automotriz, aunque está la restricción del 25 por 
ciento con aranceles, tenemos que hacer el análisis, porque muchas 
autopartes son fabricadas en Estados Unidos y están en términos de este 
convenio. 
 
Si bien, consideró, “quedan por fuera algunos aspectos, yo creo que en el 
transcurso del tiempo van a ir normalizándose”. 
 
Ante ello, Gutiérrez Luna apuntó que ve un escenario positivo en el contexto 
que se están dando las cosas. “Creo que lo que está impulsando la presidenta 
de la República, de tratar de generar condiciones para que tengamos mayor 
autoconsumo en México, es algo que nos ayuda a forzarnos para producir 
alimentos o generar productos que sean hechos en México y que 
consumamos nosotros mismos”. 
 
Destacó que tres empresas estadounidenses muy importantes que tienen 
fábricas en México,  son muestra de que hay “un interés binacional”. 
 
Enfatizó que lo que se requiere es juntar las partes en las que coinciden para 
seguir consolidando este bloque entre Estados Unidos, Canadá y México ante 
los retos que tenemos al exterior. “Vimos ya el bloque que conformó China, 
Japón y Corea, bloque fuerte, es una economía importante, no hay que dejar 
de decirlo, y nosotros tenemos todo el potencial para seguir siendo un 
bloque económico”. 
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Resaltó que los diálogos y acercamientos entre el gobierno de México, a 
través de la presidenta de la República y el secretario Marcelo Ebrard, “están 
dando resultados”. 
 
“Yo veo diálogo y comunicación entre los tres. Cada uno trata de defender su 
posición; evidentemente, nosotros vamos a estar en eso, pero lo que yo te 
diría es: veo un escenario positivo para el bloque de Norteamérica. Creo que, 
veamos los intereses de México, pero entendamos que estamos vinculados 
en este bloque de Norteamérica, Canadá, México y Estados Unidos, y que van 
a salir las cosas bien”. 
 
Dijo que muestra de ello es que el dólar reaccionó a la baja. Entonces, los 
mercados no se equivocan, los mercados son fríos, y si hay confianza en el 
peso, entonces hay confianza en la economía de México. 
 
En cuanto al tema de la controversia en contra del Instituto Nacional Electoral 
(INE) mencionó que sigue en espera de que resuelva el Tribunal. Ya debe 
estar ahí en trámite; “esperamos que resuelva en los próximos días. Es un 
tema urgente e importante”. 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/el-plan-mexico-que-impulsa-la-presidenta-

de-la-republica-es-un-acto-de-serenidad-y-cabeza-fria-gutierrez-luna/ 
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